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Allegato alla Deliberazione n. 58 del 09/06/2015   
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TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  58  DEL 09/06/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Mozione presentata dal Cons. Lavarello (Gruppo Consiliare 
“Movimento 5 Stelle”) prot. n. 11108 del 14/04/2015 ad 
oggetto: “Ascensori delle stazioni di Cavi di Lavagna e 
Lavagna Centro. Orari di accesso per le persone con ridotta 
mobilità”. 
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SINDACO   
Posso fare una proposta? Di sospendere la seduta però vorrei il parere 
del Cons. Lavarello. 
  
PRESIDENTE   
Il Sindaco chiede di traslare vista l’ora tarda ad altra seduta.   
  
CONSIGLIERE LAVARELLO   
Capisco la vostra proposta ma ammetto anche la mia colpa che, colpa 
virgolettata, purtroppo non potevo essere presente all’altro consiglio, 
finiamo le robe che hanno la data di aprile finiscono a luglio che hanno 
anche un loro senso discuterle.  Il contenuto ha anche un loro senso 
discuterle.  
  
PRESIDENTE   
Le posso dire che ne faremo uno a breve e che comunque mi impegnavo 
comunque a convocarlo, resta inteso che se lei vuole andare avanti 
andiamo avanti, ci mancherebbe altro. L’unica cosa che posso fare è 
chiedere al Cons. Schiaffino come capogruppo se sull’ultimo rimanda ma 
ottengo pochi risultati ***ci mancherebbe.   
Prego Cons. Caveri. 
  
CONSIGLIERE CAVERI   
Sono assolutamente d’accordo, Lavarello dice ho presentato queste 
mozioni e la volta scorsa non c’ero, questa volta sono finite in coda come 
da regolamento e mi piacerebbe discutere. Ora capisco l’intenzione però è 
quasi l’una, onestamente la nostra capacità di interazione non so la vostra 
ma la mia o ricomincio a battibeccare con il Presidente e allora 
l’adrenalina mi tiene sveglio, oppure direi ovviamente di considerare il fatto 
***l’una se facciamo tutto finiamo alle tre. 
  
PRESIDENTE   
Faccio un’ulteriore proposta, se domani il Cons. Lavarello viene in ufficio 
le rispondo a tutte perché sono tutte pronte, anche se non è regolare!   
  
CONSIGLIERE LAVARELLO   
Facciamo la N. 9 e basta. 
  
PRESIDENTE   
Benissimo, facciamo la 9 e basta, se vuole possiamo accorpare anche la 
16 perché parla della stessa cosa.   
  
SINDACO   
Non per toglierti la parola, abbiamo un appuntamento con il responsabile 
delle ferrovie su un contratto, sono d’accordo a discuterle per l’amor del 



pag. 3 
 

cielo ma ti volevo solo avvisare che molto probabilmente una risposta più 
precisa la prossima volta. Comunque va bene la 9 e non ci sono problemi. 
  
CONSIGLIERE LAVARELLO   
Appunto per quello avendo saputo che voi avete l’incontro nei prossimi 
giorni con le Ferrovie dello Stato mi sembra anche logico parlarne adesso 
di questa cosa che è relativa agli orari degli ascensori che servono sia alla 
stazione di Cavi che di Lavagna centro. 
  
PUNTO N. 9 ALL’ORDINE DEL GIORNO - ) MOZIONE PRESEN TATA 
DAL CONS. LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE “MOVIMENTO 5  
STELLE”) PROT. N. 11108 DEL 14/04/2015 AD OGGETTO: 
“ASCENSORI DELLE STAZIONI DI CAVI DI LAVAGNA E LAVA GNA 
CENTRO. ORARI DI ACCESSO PER LE PERSONE CON RIDOTTA  
MOBILITÀ”. 
  
PRESIDENTE   
Favoriamo la trattazione della pratica 9 in modo che il segretario si 
attrezzi, prego.  
  
CONSIGLIERE LAVARELLO   
Sappiamo tutti che questi ascensori purtroppo alla sera chiudono troppo 
presto che è la cosa ***da più persone sia dal disabile e sia da chi porta i 
passeggini e sia dagli anziani. Visto che abbiamo speso anche dei soldi 
per dare questo servizio alla cittadinanza, soldi pubblici che vediamo di 
renderli fruibili il più possibile. Io la mozione è così fatta, è di impegnarci a 
riuscire a allungare almeno nel periodo estivo, almeno quello immagino 
già che ci sarà ***con la cooperativa e tutto però vediamo di dare un 
servizio almeno nel periodo estivo.   
  
PRESIDENTE   
Prego all’assessore dei trasporti di fornire la risposta e così poi se non ci 
sono interventi procediamo alla votazione. 
  
ASSESSORE LO BASCIO   
Volevo solo confermare che c’è un incontro con i funzionari delle Ferrovie 
dello Stato e giustamente terremo conto dei suoi suggerimenti per cercare 
delle soluzioni ottimali per gli ascensori che per la pulizia di tutto il resto. 
  
PRESIDENTE   
Ci sono interventi in merito? Ci sono dichiarazioni di voto? Cons. 
Schiaffino. 
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CONSIGLIERE SCHIAFFINO   
Noi ci troviamo d’accordo e votiamo a favore perché comunque è un 
argomento sicuramente degno da parte nostra che va seguita e 
approfondita la cosa e quindi votiamo a favore. 
  
PRESIDENTE   
A questo punto poniamo in votazione, prego scrutatori contare. 
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
Esito della votazione: presenti n. 14 (assenti i Cons. Bartolini Salimbeni, Di 
Capita e Talerico), votanti n. 14, favorevoli n. 14. 
 
Mettiamo in votazione l’immediata esecutività. 
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
Esito della votazione: presenti n. 14 (assenti i Cons. Bartolini Salimbeni, Di 
Capita e Talerico), votanti n. 14, favorevoli n. 14. 
 
La mozione è passata, buonanotte a tutti e ci vediamo alla prossima.  
 
La seduta termina alle ore 00:45. 
 


